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真備 LC へ支援金・目録の贈呈 
平成３０年８月８日(水) ５R 現地対策本部 

   

更なる一歩へ踏み込む姿勢で“ウィサーブ！”(
倉 敷 Ｌ Ｃ 

 スローガン ) 
 

『 Ｗ ｅ  Ｓ ｅ ｒ ｖ ｅ ！ へ の ビ ジ ョ ン 』(
336－ B 地区 

 スローガン ) 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区ガバナーより任命状伝達 

松永
まつなが

 みどりさん 

昭和 25 年 11 月 22 日生ま
れ 

            みまつ美容室 

代表 

岡山県立理美容専門学校卒業 

血液型 O 型 

スポンサー：藤原 京子 

 

 

「夢と希望」 
 この度は、知性と教養と行動力のある倉敷ライ
オンズクラブの一員になれました事をとても有難
く思っています。 
 夢と希望を社会に与えられていらっしゃるメン
バーの方々に、少しでも近づけますように精進致
します。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

森本
もりもと

 肇
はじめ

さん 

昭和 44 年 9 月 5 日生まれ 

中国電力(株)倉敷電力所 

所長 

東京工業大学大学院 

電気電子工学専攻 卒

業 

血液型 AB 型 

スポンサー：岡 荘一郎 

 

 「こんにちは」 
この度は歴史と伝統ある倉敷ライオンズクラブ

に入会ご承認頂き光栄に存じます。 
当電力所は、電力を安定してお届けして地域社

会の発展に貢献することを使命としています。私
も会員の皆様方と共に『We Serve』の精神で地域
貢献に取り組んで参る所存ですので、ご指導の程
よろしくお願い致します。 

 

7 月上旬の豪雨被災した真備 LC への支援につき、親クラ
ブとしては重要案件事項であり審議を重ねました。 

真備 LC 会員の 9 割以上が床上１ｍ以上の浸水をされ、
突然の被災を鑑み見舞金 100万円を贈呈する支援と致しま
した。 

また、姉妹 LC の沼津 L 小原会長様よりも沼津 LC 会員
総意の支援金を頂戴し、併せて合計金額に入れさせて頂き
ました。 

8 月 8 日、小生・岡本前会長と共に真備 5R 対策本部で真
備 LC 阿部会長・門川幹事様へ目録を贈呈致しました。多額
金に本当に恐縮し心から喜ばれ、全会員へ急いで活用・運用
させて頂くとの感謝の言葉がありました。 

門川幹事が耳元で、「現状はライオンズ奉仕活動など考え
られないんですよ…。」と本音の言葉をポロリと囁かれまし
た。 

最後に我がクラブに対し、心より感謝と御礼の言葉を幾度
も述べられた事を添えて、報告迄と致します。 

(記：石伊繁文) 

 

数日間は、真備町内では携帯電話が繋がらない。道路は壊れ、障害物などで

大渋滞。そうした状況で、物資を輸送し、家を片付けました。泥と砂埃と暑さ

と格闘しながらの苛烈な日々だったと思います。 

 ボランティアは災害後５日目から受付できました。当初は、猛暑のため作業

前からボランティア、職員が倒れることがありました。今は工夫を重ね、順調 

に活動できているとの好評価で

す。 

 避難所生活をはじめ、不便な生活を強いられている人に対

し息の長い支援ができればと思います。 

ス ピ ー チ の ご 清 聴 あ り が と う ご ざ い ま し た 。            

(記：三村英世) 

真備 LC へ御見舞金贈呈 

メンバースピーチ 



                                          

アイヘルス・薬物乱用防止委員長  

木曽 昭光 

今年度アイヘルス・薬物乱用委員長を仰せ

つかりました。 

昨年度は薬物セミナーや献眼セミナー等を

開催させて頂きました。今年度は原点に立ち

返って小学校での薬物乱用防止教室開催を主

眼に活動する予定です。それに関連して 8 月

には小中学校の校長会にて学校での取り組み

の意義について説明する機会を得ました。こ

のような地道な活動が実を結んで１校でも教

室開催が増える事を期待しています。 

教室開催に要望がありましたら情報をお寄

せ下さい。        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社会アクト委員長 山本 俊夫 

社会アクト委員会の新米委員長に就任以来

２ヶ月、先輩メンバーからは直接やら電話で

“そこはなー、……”と教えて頂いたり、行

方を照らして貰っています。先輩方の配慮に

“ウィサーブ”の心を感じながら、“いい仕事”

をしたいと思っています。 

ご支援、ご協力のほどお願い申し上げます。 

 

 

 

市民社会の基本的なルールを定めた民法が改

正されました。今回の改正は契約に関する改正

（消滅時効・法定利率・保証・賃貸借など）と，

高齢化社会に対応するための相続法（自筆証書

遺言の方式・配偶者の居住権など）の改正です。

１２０年ぶりと４０年ぶりの大改正です。どう

か御留意ください。(記：中西俊平) 

 

 

 

 

平成 30 年 8 月 23 日倉敷市内のホテルで

5R-2Z 地区ガバナー公式訪問が開催されまし

た。 

井上浩一ガバナーご臨席のもと、御挨拶では

西日本豪雨災害の報告とアラート委員会の立

ち上げ、被災会員への支援に関しての報告があ

りました。 

被災に対しての LCIF からの資金交付がか

なり困難であり、丁寧に申請書を書かなければ

ならないとの注意がありました。近々LCIF 研

修会が開催され、申請書の書き方の説明をする

ので、各クラブから参加してほしいとの要請が

ありました。 

その後 2Z 内の 8 クラブ会長の挨拶と諮問事

項回答、更にキャビネットの各地区委員と地区

委員会からの意見が述べられました。 

(記・木曽昭光) 

~委員長挨拶~ 
メンバースピーチ 

5R-2Z 地区ガバナー公式訪問 



Ԃ  第 1463 回会報告  

（2018.8.1）  
出席者 48 名欠席者 16 名  

純例会出席率 74% 
メークアップ後出席率 88% 

【承認事項】  

①西 日 本 豪 雨 災 害 の支 援 金 ・見 舞 金 等

について以下の４件が承認されました。 

（１）当クラブから真備 LC に対する見舞金

として、正会員 1 名あたり 5,000 円を徴収

する。 

会員からの徴収は 12 月の下期会費と同

時に行う。 

（２）天 領 夏 祭 りの協 賛 金（3 万 円 ）は、真

備 LC への見舞金とする。 

（３）日本ライオンズ 8 複合による正会員１

名あたり 1,000 円の支援金並びに 5R に

おける正会員１名あたり 1,000 円の支援

金、合計 2,000 円をドネーションとして徴

収する。 

（４）当 クラブ内 の被 災 者 への見 舞 金 につ

いては、過去事例及び内規に準じ、１名あ

たり 10,000 円を支払う。対象者は、中原

さん、武政さん小川さんの３名。 

【幹事報告】  

①沢山さんが６月末日で退会されました。 

②2018 年度上半期会費の納入がまだの

方は至急納入するようお願いいたします。 

③8 月 23 日 5R2Z ガバナ公式訪問が倉

敷アイビースクエアで開催されます。当クラ

ブより木 曽 ゾーン・チェア・パーソンが出 席

されます。 

④沼津 LC より 10 万円の支援金支払の

連絡が来ております。当クラブに 8/10 頃

振 り込 まれる予 定 となっており、その使 途

については当クラブに任されております。 

⑤第 57 回オセアルフォーラムの案内が届

いております。今 年 は中 国 ・海 南 です。詳

細は事務局にお問い合わせ下さい。 

⑥今 期の手 帳 をお配 りしております。訂 正

等 ある場 合 は事 務 局 までお願 いいたしま

す。 

⑦本日入会の松永さんは、計画親睦委員

会に所属していただきます。 

⑧ 事 務 局 の お 盆 休 み は 、 8/13 （ 月 ） から

8/15（水）までとします。 

⑨キャビネットより、「西日本豪雨災害支援

活動に関する報告のお願い」が来ておりま

す 。 こ ち ら に つ い て は 、 会 員 の 皆 様 に も

FAX でご案内 いたしますのでご意見 等あ

れば返信をお願いいたします。 

 

Ԃ  第 1464 回例会報告  

（2018.8.22）  
出席者 40 名欠席者 24 名  

純例会出席率 63% 
メークアップ後出席率 73% 

【幹事報告】  

①前回の例会で第 57 回オセアルフォーラ

ムのご案 内 をいたしましたが、キャビネット

よりスペシャルツアーの案 内 が届 いており

ます。詳 細 は事 務 局 にお問 い合 わせ下 さ

い。 

②公認ガイディング・ライオン研修会が９月

８日（土）14 時 から「アークホテル岡山」で

開 催 されます。ZC 木 曽 さんが参 加 されま

す。 

③次回の例会はガバナー公式訪問です。

9 月 11 日 (火 )12:30 から 13:45 まで合同

例会となりますので、曜日、時間等お間違

いなきよう皆さん出席してください。 

 

DONATION 

《第 1463 回例会 8 月 1 日》  
Ԃ片山さん（100 枚） 

今年の 9 月 20 日に倉敷オレンジメモリーウォ

ークがあります。皆 様 、可 能 であれば今 年 も

参加してください。 

Ԃ木曽さん（30 枚）  

例 会 でアイヘルス・薬 物 乱 用 防 止 委 員 会 の

活動報告をさせていただきました。 

松永さんご入会おめでとうございます。  

Ԃ原さん（100 枚） 

車 2 台が黒ベイの下敷きになり、新聞 TV 等

に二葉写真館が報道されました。 

今年は宝くじを買おうと思っています。当たれ

ば幸いです。 

Ԃ三村さん（100 枚）  

スピーチをさせていただきありがとうございまし

た。復興に向けて頑張りましょう。 

 

《第 1464 回例会 8 月 22 日》  
Ԃ誕生祝（各 50 枚） 

妹尾さん、小田さん、渡辺康 さん、石伊さん  

Ԃ結婚祝（各 50 枚） 

藤井徹さん、藤波さん 

Ԃ武政さん（200 枚）  

4 年半大変お世話になりました。本日が最後

の例会です。ありがとうございました。できれ

ば忘れないでください。 

Ԃ中井さん（50 枚）  

武政さん、お疲れ様でした。クールで熱い武

政さんのご指導に感謝します。ますますのご

活躍をなさってくださいね。 

Ԃ中⻄さん（50 枚）  

つたない話にお付き合いいただき、感謝しま

す。 

Ԃ松永さん（30 枚）  

シルクドゥソレイユーキュリオスー、厳格な審

査とボディチェックの末合格。ステージ中央

のつり橋を渡ることができました。まるでサー

カス団員の様な気持ちに感無量でした。 

 

 

 

 

 

 

Ԃ森川さん（各 50 枚）  

豪雨災害の影響を受けて「美観地区の復活

策は？」の取材を受けました。これが、8 月 6

日 (月 )夜、テレビ東京のニュース番組「ワー

ルド・ビジネス・サテライト」で放送されたようで

す。 

 

 
 

倉敷ライオンズクラブ発行 

会   長：石 伊 繁 文 幹   事：深 井 賀 博  P R 委 員 長：中 原 寛 子  

事 務 局：倉敷市西中新田 490-6 SQUARE COOP 201 

  電話（ ０ ８ ６ ） ４ ２ ２ － ７ １ ２ ６ 

例 会 場：倉敷市中央1丁目1-44    電話（０８６）４２２－５１４１ 

HP：http://www.kurashiki-lions.org/ 

 

9 月 行事 
4 日(火)13:30～ ﾘｰｶﾞﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ大阪(ZC出席) 

    国際会長・委員長公式訪問 

8 日(土)14:00～ ｱｰｸﾎﾃﾙ岡山(ZC 出席) 

公認ｶﾞｲﾃﾞｨﾝｸﾞ･ﾗｲｵﾝ研修会 

11 日(火)12:30～ 倉敷国際ホテル 

    1Z ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問&合同例会 

14 日(金)18:30～倉敷物語館 

    青少年委員会 

19 日(水)18:00～ 倉敷国際ホテル 

月見例会(第 1466 回) 

20 日(木)8:23～鬼の城ｺﾞﾙﾌ倶楽部 

    ｺﾞﾙﾌ同好会 

18:00～ｵﾚﾝｼﾞﾒﾓﾘｰｳｫｰｸ 

    大原美術館前集合 

26 日(水)18:30～倉敷物語館 

    計画・親睦委員会 

28 日(金)17:00～岡荘一郎さん宅 

    社会アクト委員会 

    10 月 行事予定 
3 日(水)12:15～ 倉敷国際ホテル 

第 1 例会(第 1467 回) 

17 日(水)～21 日(日)ギャラリー十露 
    第 38 回現代工芸秀作展 

12:15～倉敷国際ホテル 
    第 2 例会(第 1468 回) 
 


